

## **Editorial**

Las experiencias y conocimientos generados cada día en toda las áreas de la ciencia y la tecnología son numerosas; su promoción y difusión puede servir de partida para enfrentarse a la exigencias de un mayor entendimiento y análisis de los problemas y casos bajo estudio. En este contexto, nuestra Facultad de Ciencias Veterinarias entre sus logros durante sus 30 años de existencia, cuenta con una revista científica cuyo propósito es el que sirva de vehículo para poner a la disposición de sus lectores los conocimientos en ciencia y tecnología resultantes de las investigaciones que en ella se realizan.

El éxito alcanzado por nuestra revista exige su continuidad y consolidación. Para ello se hace necesario aumentar el número y la calidad de sus publicaciones. Esto a su vez exige toma de decisiones impostergables para propiciar un cambio de escenario en relación a las condiciones en que se desenvuelven las actividades de investigación, teniendo como baluarte la motivación a los hacedores de ciencia. Esto sugiere un mayor apoyo con recursos y respaldo institucional a la actividad de investigación.

Para consolidar nuestra REVISTA CIENTÍFICA también es necesario la búsqueda de un mayor radio de acción para la difusión del conocimiento científico-tecnológico. Esta propuesta da paso a considerar, a futuro, la posibilidad de integrarnos en un solo órgano divulgativo de alcance nacional e internacional como un espacio para la discusión y debate entre todas las disciplinas involucradas con las ciencias veterinarias. Lo cual, sin duda, aumentaría el prestigio y proyección entre la comunidad científica que se sirve de tan importante medio de información. Esta integración, además, haría menos costosas las publicaciones y nos propiciaría un mejor sistema de monitoreo, análisis y selección de artículos. Se sugiere entonces el nombramiento de comisiones que comiencen a trabajar en función de esta propuesta de integración.

La universalidad del conocimiento debe ser entendida como el medio para abordar más allá de la simple curiosidad científica, la tarea de contribuir con la producción de alternativas de solución a problemas regionales y nacionales, estimulando la publicación e intercambio de obras científicas e intelectuales de excelencia. Estas consideraciones son importantes para elaborar los aportes que, a partir de la generación de nuevos conocimientos, podemos dar para el desarrollo de nuestro país.